

// Fröhliche Bücher ins Feld! //

(Z) Zur Versendung liegt bereit: (Z)

Die Doktor-Ehe

Eine akademische Heiratsgeschichte mit vielen lustigen Bildern

von

Max Brinkmann



Preis brosch. M. 2.50 ord., M. 1.75 no., M. 1.50 bar, geb. M. 3. — ord., M. 1.80 bar, Freiexpl. 7/6.

Max Brinkmann, der „m. br.“ des Kladderadatsch und Verfasser des „Corps Schlamponia“ und anderer lustiger Bücher, erscheint mit diesem neuen heiteren Sange nach längerer Pause einmal wieder auf dem Büchermarkt. Sein fröhliches Herz, sein kräftiger gesunder Humor zeigen sich in seiner Doktor-Ehe von der besten Seite. Er betrachtet die moderne Ehe zwischen zwei Gelehrten von den verschiedensten Gesichtspunkten aus, zeigt vor allem die heiteren Momente, die sich aus dieser ehelichen Verbindung selbst und aus den Gegensätzen ergeben zwischen solch einer Ehe und den Ehen nach altväterlicher Anschauung. Er tritt keiner Partei zu nahe, überlässt es vielmehr dem Leser, sich seine Schlüsse selbst zu ziehen.

Das Büchlein sollte bereits im November 1914 erscheinen, wurde auch damals an dieser Stelle als versendungsbereit schon angezeigt. Doch stellten wir seine Ausgabe zurück, weil uns damals noch nicht die Gewissheit und die volle Zuversicht auf unser siegreiches Durchhalten in dem schweren Klingen um Deutschlands Existenz erfüllte. Dank unserem tapferen Heere besitzen wir diese Gewissheit heute, und unsere Herzen sind dadurch der Freude und der Fröhlichkeit zugänglicher geworden. So soll das Büchlein nun in die Welt gehen und hinauswandern auch zu unsfern lieben Feldgrauen, um ihnen die gute Laune zu erhalten und in den Stunden der Ruhe ihnen Fröhlichkeit und Frohsinn zu schaffen.

Die damals eingelaufenen Bestellungen auf das Buch werden wir nunmehr ausführen und seien weiteren Bestellungen entgegen.

Berlin SW. 68

A. Hofmann & Comp.